
ロータリーの時間　石川啓司会長

喜寿のお祝い　花束贈呈 新年家族例会　乾杯挨拶　井澤第３分区ガバナー補佐

親睦の時間「１月誕生祝」 幹事報告　赤岩賢二幹事 喜寿のお祝い　笹館康男会員

国際ロータリー第2820地区　水戸南ロータリークラブ
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◆チャーターナイト　1974年（昭和49年）２月10日

■例会場　水戸プラザホテル  TEL.029-305-8111
■事務所　常陽銀行本店  TEL.029-225-4820
■ＵＲＬ　http://www.mito-m-rc.com
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●幹　事　赤岩　賢二　副会長　　　　石井　浩一
　　　　　　　　　　　副幹事　　　　宇留野秀一

水戸南
ロータリークラブ

Weekly Report 
Rotary Club of Mito-Minami

RIテーマ：世界に希望を生み出そう　地区スローガン：まちを磨けば、あなたが輝き、世界を彩る
クラブ会長方針：公平に多様性を包摂する、私たちの「水戸南ロータリークラブ」

幹 事 報 告

出席報告 会 員 数 出 席 数 欠 席 数 本日出席率

１月第４例会　１月26日（金）　新年家族例会
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2024年２月２日（金）

 1. 点鐘・開会 
 2. 国歌斉唱・ロータリーソング
 3. ビジター・ゲスト紹介
 4. ロータリーの時間 石川啓司会長
 5. 米山奨学金授与 趙　珉徹さん
 6. 新会員入会式 山崎克彦氏
 7. 米山功労クラブ感謝状伝達（第53回）
 8. マルチプル・ポール・ハリス・フェローピン伝達

篠原　勉会員（第８回）
 9. 会　食
10. 会務報告（出席状況報告　ニコニコＢＯＸ　

ロータリー財団　米山記念奨学　その他）
11. 幹事報告

―　休　憩（１分間）　―
12. 上半期実績報告・下半期活動計画発表

会員組織、職業分類、会員選考、会員増強、
ロータリー情報、クラブ管理運営、出席、
親睦活動、会場運営、プログラム、
公共イメージ、会報、IT資料、雑誌、
奉仕プロジェクト、職業奉仕、社会奉仕、
青少年奉仕、国際奉仕・姉妹友好クラブ、
ロータリー財団、米山記念奨学、ニコニコBOX、
会計

13. ロータリーソング
14. 点鐘・閉会

２月第１例会プログラム 第３分区IM（インターシティ・ミーティング）が
開催されます
日　時：２月17日㈯　登録 14:00　開会 14:30

講演 15:10　　コンサート 16:30
閉会 17:10　　懇親会 17:30～19:00

場　所：水戸プラザホテル
講　演：「DEI　ロータリーの新しい流れ」

DIVERSITY（多様性） EQUITY（公平さ） INCLUSION（包摂）
起業家　前川裕奈氏

コンサート：オーボエ奏者　山田涼子氏
＊当クラブが、ホストクラブとなっておりますので全会
員出席が基本です。後日集合時間等をお知らせ致し
ます。出欠の有無は、谷島会員までお願い致します。
＊２月16日㈮の例会変更となっておりますのでお
間違えの無いようお願い致します。

1－3奉仕研究会が開催されます
日　時：２月14日㈬　18:30～
場　所：新竹　城南8-37　TEL.226-2577

高松西RC創立55周年記念式典が開催されます
日　時：４月13日㈯　16:00～
場　所：かがわ国際会議場（JR高松駅前）

１月27日㈯ おひさま食堂が開催されました
参加者（敬称略）　　　　　　　　　　　　（17名）
石川啓司　　兼子充裕　　中庭浩実　　小路　實
原口一吉　　川上英則　　二川隆司　　奈良早苗
米川幸喜　　宇留野秀一　　岡村太郎　　久保田規子
篠原　勉　　鈴木憲一　　石川　豊　　磯﨑昭彦
赤岩賢二

次回例会日程
日　時：2月９日㈮　12:30～
場　所：水戸プラザホテル
内　容：卓話　　水戸史学会　住谷光一氏
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前週訂正出席率69.74％
参加ご家族…57名79名 56名 23名 76.71％１月第４例会（１月26日）

出席状況
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原口美花さん（原口会員令夫人）
　　　　　　……
赤岩賢二会員……
二川隆司会員……
笹館康男会員……
鈴木憲一会員……
人見光一会員……

川上英則会員……

髙野　賢会員……
根本 次会員……

篠原　勉会員……
島根昌明会員……
深谷　智会員……
及川　譲会員……
奈良早苗会員……
川澄千亜紀会員・太田聖史会員
　　　　　　……
録田幸裕会員……
大森　愛会員……
武田　誠会員……
久保田規子会員…

■ニコニコBOX（１月26日（金）扱）

■財団BOX（１月26日（金）扱）■ゲスト 米山奨学生　趙　珉徹さん

本日の新年家族例会楽しみにしております。
久し振りの家族例会ですね。
親睦活動委員会の皆様お疲れ様です。
ご家族の皆様ようこそいらっしゃいました。
今年も宜しく。
本日は有難うございます。至らない点は、ご容赦
下さい。
親睦活動委員会の人見委員長始め、平山さん、岡
村さん、根本（直）さん、鈴木（さ）さん、横須賀さ
ん、本日まで大変なご苦労の中、ご準備頂き有難
うございます。
新年例会楽しみたいと思います。
笹館さん、喜寿おめでとうございます。家族がお
世話になります。
息子夫婦がお世話になります。
本日は家族例会です。楽しんでいって下さい。
笹館会員、喜寿おめでとうございます。
おめでとうございます。
笹館さんおめでとうございます。

今日は久し振りの家族例会楽しみです。
笹館会員、喜寿おめでとうございます。
本年も宜しくお願い致します。
本日は宜しくお願いします。
久し振りの家族例会楽しみです。

この計　　　 20件　　 83,000円
１月計　　　 66件　　　 260,000円
累　計　　　334件　　　1,207,900円

月例献金（１月分）…1,455円

この計　　　１件　　　1,455円

■会員メークアップ
1/20　ロータリー財団セミナー及びPHS顕彰パーティー

岡村太郎　　浅野佑介　　石川啓司
1/24　水戸西RC　　大金　誠

2023-24年度　第８回定例理事会　議事録
日　時　2024年１月29日㈪　18:30～
場　所　カラオケダイニングEST
　　　水戸市中央1-3-16 山口ビル1F
出席者　役　　員　石川啓司　　石井浩一　　赤岩賢二

　　　　　川﨑英輝
理　　事　小泉正史　　二川隆司　　鈴木憲一
　　　　　宇留野秀一　太田聖史　　原口一吉
　　　　　久保田規子　川上英則　　人見光一
　　　　　島根昌明
オブザーバー　篠原　勉　　磯﨑昭彦

議事・決議事項
①新会員について 《承　認》
②２・３・４月プログラムについて 《承　認》
③GGについて 《承　認》
　・現状報告
④その他
　・新年家族例会について報告
　・高松西RC創立55周年記念式典について 《承　認》
　・ロータリーデーの決算について 《承　認》
　・新旧クラブ協議会について 《承　認》
保留事項　特になし
次回理事会
１．日　時　　２月26日㈪　18:30～
２．場　所　　でん助
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会員組織委員会
委員長　兼子　充裕

１.上半期実績報告
　第2820地区大久保博之ガバナー及び当クラブ石
川啓司会長の方針に従い、会員組織委員会の各委員
会委員長を中心に活動して頂きました。

２.下半期活動計画
⑴下半期は引き続き、各委員会委員長に委員会活動
状況を聞き確認していきたいと思います。

⑵会員増強により新会員のフォローと退会防止に努
めていきたいと思います。

職業分類委員会
委員長　小川　啓子

１.上半期実績報告
・２名の職業分類を実施した。
・内１名は職業分類を開放した。

大 分 類：医療、福祉
中 分 類：社会保険・社会福祉・介護事業
小 分 類：老人福祉・介護事業
職業分類：訪問介護

２.下半期活動計画
・新会員候補者の職業分類を的確に行っていく。

会員選考委員会
委員長　小路　　實

１.上半期実績報告
　２名の会員選考を実施した。

２.下半期活動計画
　下半期も、新会員候補者がいるので、基本方針に
基づき会員増強委員会、ロータリー情報委員会と情
報を共有し、会員を選考していきたいと思います。

会員増強委員会
委員長　長岡　秀典

１.上半期実績報告
・新会員候補者リストを作成
・新会員候補者を1ー3奉仕研究会、おひさま食堂
へご招待

・新会員２名、１月入会予定

２.下半期活動計画
・上半期に引き続き、会員の皆様方へ会員候補者の
紹介をお願いし、目標の５名以上達成に向け増強

活動を行う。
・新会員が入会後も、例会や1ー3奉仕研究会、
様々な奉仕活動に積極的に参加し、クラブに馴染
めるよう声掛けを行う。

ロータリー情報委員会
委員長　志村　　保

上半期実績報告・下半期活動計画
　新会員とロータリー情報等を共有して、クラブの
活動が円滑に行えるように努めることを方針として
います。
　そのために入会前のオリエンテーションを行いま
す。
　前期はその機会がありませんでしたが、後期は新
会員に対しておおいに活動したいと思います。

クラブ管理運営委員会
委員長　石井　浩一

１.上半期実績報告
・クラブ管理運営８委員会の委員長を中心に計画通
りに活動されてきました。
・会長方針に基づき、各委員長のリーダーシップが
発揮されていると思います。

２.下半期活動計画
・会長方針に従い、各委員長のリーダーシップが発
揮されるようサポートしていきます。
・情報共有のため、情報集会を開催していきます。

出席委員会
委員長　川上　英則

１.上半期実績報告
　例会に出席できない会員の方に対して、例会以外
の行事に出席を促す努力が足りなかった為、目標の
出席率には届きませんでした。

２.下半期活動計画
　会員の皆さんがクラブに魅力を感じ、参加してみ
たいと思う親睦活動や奉仕活動を企画する事が大切
だと思いますので、関係する委員会の皆さんと連携
して、出席率向上に向けて引き続き努力をしていき
たいと思います。

事業計画は、地区のロータリー財団の補助金が無い
ので、当クラブの3,000ドルだけで進めていま
す。
　次年度は、地区のロータリー財団の補助金が使え
るように早めに計画を進めています。
　11月30日から12月４日の日程で、友好地区の
タイ国バンコクパツムワンRC創立40周年に15名
で参加しました。

ロータリー財団委員会
委員長　太田　聖史

１.上半期実績報告
令和５年12月１日現在の実績
・年次寄付　　　6,600ドル（達成率57％）
・ポリオ　　　　 100ドル（達成率 4％）
・べネファクター　 1名（達成率 0％）

２.下半期活動計画
　引き続き、ロータリー財団への寄付をお願いしま
す。

米山記念奨学委員会
委員長　原口　一吉

１.上半期実績報告
①寄付目標　会員一人当たり25,000円
　＊2024年５月までには達成が見込まれる。
②米山奨学生　趙 珉徹（チョ ミンチョル）さんの
例会出席毎に近況報告が実施できた。
③高柳益美米山カウンセラーと協力できた。

２.下半期活動計画
　目標額に達するように、協力いただけるよう案内
をする。

ニコニコBOX委員会
委員長　久保田規子

１.上半期実績報告
献金総額　　　777,900円（11月末）
達 成 率　　　 30％（11月末現在）
　12月第１例会の際に、個人の献金額を月毎に集
計し、お渡ししました。

２.下半期活動計画
　ニコニコBOX資金の使途を会員に再度お伝え
し、重要な資金源であることをご理解いただき、ご
協力をお願いいたします。
　その上で一人当たりの年間献金額30,000円以上
を目標にお声がけをしていきます。また、プログラ

ム委員会と連携し、時間の許す限りメッセージをお
伝えいたします。
　個人の献金額を確認できるよう管理し、上半期同
様月毎に集計し、ＧＷ前後にお渡しいたします。
　下半期も皆様のあたたかいご協力をお願いいたし
ます。

会計委員会
委員長　鏡渕　　洋

１.上半期実績報告
　クラブ運営が円滑に行われるよう、流動性に配慮
した会計活動を心掛け活動してまいりました。今後
も適性な会計活動に努めてまいります。

２.下半期活動計画
　上半期に引続き、適正且つ迅速な会計活動に取り
組み、クラブ運営活動が円滑に行われますよう取組
んでまいります。よろしくお願いいたします。

活用し、楽しい誌面作りのため各委員長にご協力の
お願いをしていきたいと思います。

IT資料委員会
委員長　磯﨑　昭彦

１.上半期実績報告
⑴らくらく連絡網の各委員会での活用をサポート
⑵My ROTARYの活用を推進
⑶創立50周年記念式典ホームページ作成依頼
⑷理事会終了後の資料作成をサポート
⑸QRコードを利用しての案内

２.下半期活動計画
⑴らくらく連絡網のサポート
⑵My ROTARYを紹介して会員登録をサポート
⑶ホームページ作成依頼
⑷QRコード活用

雑誌委員会
委員長　北原　　実

１.上半期実績報告
　毎月ロータリーの友お勧め記事の紹介をした。

２.下半期活動計画
　毎月一段と丁寧にロータリーの友お勧め記事の紹
介をする。

奉仕プロジェクト委員会
委員長　粂田　信行

上半期実績報告・下半期活動計画
　職業奉仕、社会奉仕、青少年奉仕、国際奉仕・姉
妹友好クラブの各委員会が奉仕活動を円滑に活動で
きるように、アドバイスなどを行ってまいりまし
た。

職業奉仕委員会
委員長　小泉　正史

１.上半期実績報告
⑴茨城ロボッツ試合観戦
　1ー3奉仕研究会と合同で、1ー3奉仕研究会を
アダストリアみとアリーナで開催し、その後試合
観戦しました。
⑵茨城ロボッツのチケットパートナー
　当クラブで茨城ロボッツのチケットパートナー
になり、クラブメンバーに1,000円でチケット
をお渡しし観戦してもらう。

２.下半期活動計画
⑴茨城ロボッツのチケットパートナーを無駄にしな
いように使いきる。
⑵会員卓話My Business 卓話を実施する。
⑶職場訪問を行う。

社会奉仕委員会
委員長　米川　幸喜

１.上半期実績報告
⑴夏休み、冬休みの給食の出ない期間を前に、食材
などを配布する「子ども元気プロジェクト」を実
施した。
⑵毎月、双葉台市民センターにて「おひさま食堂」
を実施した。
⑶地区の社会奉仕事業である「ミテランガイドブッ
ク」制作において、「千波湖」「水戸市民会館」
「茨城ロボッツ」の記事を掲載した。
⑷12月に開催される「IBARAKI Next Genera-
tion Cup 2023」に、青少年奉仕委員会と連携
して協力した。

２.下半期活動計画
　引き続き、「子ども元気プロジェクト」「おひさま
食堂」をボランティアの方々にご協力頂きながら実
施する。

青少年奉仕委員会
委員長　二川　隆司

１.上半期実績報告
・中央地区ミニバス連絡協議会の小沼氏と第21回
水戸南RC杯ミニバスケットボール大会の打ち合
わせ。
・育成いばらき、IBARAKI Next Generation 
Cup 2023 歓迎レセプションに参加。
・ケーズデンキスタジアムで行われた第３分区ロー
タリーデー（ポリオ根絶募金活動）に参加。

２.下半期活動計画
・２月11日（建国記念日・日）に第21回水戸南
RC杯ミニバスケットボール大会を開催。

国際奉仕・姉妹友好クラブ委員会
委員長　鈴木　憲一

上半期実績報告・下半期活動計画
　７月６日から11日の日程で、友好クラブのタイ
国シーロムRC会長就任式・医療機器贈呈式に会員
13名と訪問しました。
　今年度のタイ国シーロムRCとの医療機器の贈呈

親睦活動委員会
委員長　人見　光一

１.上半期実績報告
⑴例会時にビジター・ゲストの受付、ご案内、ご紹介
⑵ガバナー公式訪問、合同例会の対応
⑶夜例会の実施
⑷各月の会員の誕生祝の贈呈

２.下半期活動計画
　上半期同様に、
　⑴例会時にビジター・ゲストの受付、ご案内、ご紹介
　⑵夜例会の実施
　⑶各月の会員の誕生祝の贈呈
　⑷慶弔対応
をしていく。それに加え、
　⑸新年家族例会などの企画運営
　⑹会長・幹事慰労会の企画、運営
を行う。

会場運営委員会
委員長　川﨑　英輝

１.上半期実績報告
・食事の無駄をなくすために、出欠の管理を徹底
し、らくらく連絡網の回答率も若干上がり、出席
予測をすることで、食事の無駄を大幅に減らすこ
とができた。

・ガバナー公式訪問で、水戸南RCらしさを前面に
出し、円滑に運営することができた。

・食事の無駄をなくすために、クラブのルールであ
る、らくらく連絡網での出欠返信の徹底を訴えた
が、今年度の方針でルールに強制力はなく、回答
は自由ということにより、委員会としてモチベー
ションの維持が難しかった。

・例会の必要物品の依頼・準備について報連相を抜
かりなく行ったが、物品を忘れる、メールを読ん
でいない、自分のやりたい事業以外は他人事で協
力的でないなど、対応が難しい会員に対し、委員
会として対策、改善することができなかった。

２.下半期活動計画
・会長に意見するのを極力控え、会長が気持ちよく
活動できるように、会長の指示通りの活動をす
る。

・幹事の負担を軽減できるように、委員会メンバー
全員で、全力サポートをする。

・他委員会と協力し、クラブの奉仕活動に参加す
る。

プログラム委員会
委員長　島根　昌明

１.上半期実績報告
　毎月のプログラムの作成を先行し、理事会・役員
会３カ月先まで企画を進めております。
　司会進行も時間で始まり、時間で終了し、楽しい
例会運営に努めております。

２.下半期活動計画
　前年度の事業でMy Business 卓話が出来なかっ
た会員の卓話を実施していきます。
　会員から卓話者のリクエストがありましたので実
行し、楽しい例会運営を進めて行きます。

公共イメージ委員会
委員長　大森　　愛

１.上半期実績報告
①IT資料委員会・会報委員会と協力しながら、
SNS（インスタグラム、フェイスブック等）や、
ホームページを活用して情報発信、広報活動を行
いました。
②FMぱるるんで放送されている「学童の帰宅時犯
罪防止CM」の放送をしました。

２.下半期活動計画
①茨城新聞等でメディアの広報活動を行う。
　（２月水戸南RC杯ミニバスケットボール大会）
②ＦＭぱるるんで放送されている「学童の帰宅時犯
罪防止CM」の継続をする。
③IT資料委員会、会報委員会と協力しながら、
SNS（インスタグラム、フェイスブック等）や、
ホームページを活用して情報発信、広報活動を継
続する。

会報委員会
委員長　谷島　孝明

１.上半期実績報告
　週報を例会毎に発行し、会員のコミュニケーショ
ンを円滑にするために多くの写真を掲載するよう心
掛けた。
【掲載内容】
通常週報、シーロムRC会長就任式、ガバナー公
式訪問、地区大会、おひさま食堂、SRGの活
動、野球部の活動、パツムワンRC創立40周年
記念式典、ロータリーデー

２.下半期活動計画
　家族例会、IM、水戸南RC杯ミニバスケットボー
ル大会、親睦活動など、下半期の活動を写真などを



2023-24年度委員会上半期実績報告・下半期活動計画 2023-24年度委員会上半期実績報告・下半期活動計画
2－Vol.51  No23（第2368） Vol.51  No23（第2368）－５

会員組織委員会
委員長　兼子　充裕

１.上半期実績報告
　第2820地区大久保博之ガバナー及び当クラブ石
川啓司会長の方針に従い、会員組織委員会の各委員
会委員長を中心に活動して頂きました。

２.下半期活動計画
⑴下半期は引き続き、各委員会委員長に委員会活動
状況を聞き確認していきたいと思います。
⑵会員増強により新会員のフォローと退会防止に努
めていきたいと思います。

職業分類委員会
委員長　小川　啓子

１.上半期実績報告
・２名の職業分類を実施した。
・内１名は職業分類を開放した。

大 分 類：医療、福祉
中 分 類：社会保険・社会福祉・介護事業
小 分 類：老人福祉・介護事業
職業分類：訪問介護

２.下半期活動計画
・新会員候補者の職業分類を的確に行っていく。

会員選考委員会
委員長　小路　　實

１.上半期実績報告
　２名の会員選考を実施した。

２.下半期活動計画
　下半期も、新会員候補者がいるので、基本方針に
基づき会員増強委員会、ロータリー情報委員会と情
報を共有し、会員を選考していきたいと思います。

会員増強委員会
委員長　長岡　秀典

１.上半期実績報告
・新会員候補者リストを作成
・新会員候補者を1ー3奉仕研究会、おひさま食堂
へご招待
・新会員２名、１月入会予定

２.下半期活動計画
・上半期に引き続き、会員の皆様方へ会員候補者の
紹介をお願いし、目標の５名以上達成に向け増強

活動を行う。
・新会員が入会後も、例会や1ー3奉仕研究会、
様々な奉仕活動に積極的に参加し、クラブに馴染
めるよう声掛けを行う。

ロータリー情報委員会
委員長　志村　　保

上半期実績報告・下半期活動計画
　新会員とロータリー情報等を共有して、クラブの
活動が円滑に行えるように努めることを方針として
います。
　そのために入会前のオリエンテーションを行いま
す。
　前期はその機会がありませんでしたが、後期は新
会員に対しておおいに活動したいと思います。

クラブ管理運営委員会
委員長　石井　浩一

１.上半期実績報告
・クラブ管理運営８委員会の委員長を中心に計画通
りに活動されてきました。
・会長方針に基づき、各委員長のリーダーシップが
発揮されていると思います。

２.下半期活動計画
・会長方針に従い、各委員長のリーダーシップが発
揮されるようサポートしていきます。
・情報共有のため、情報集会を開催していきます。

出席委員会
委員長　川上　英則

１.上半期実績報告
　例会に出席できない会員の方に対して、例会以外
の行事に出席を促す努力が足りなかった為、目標の
出席率には届きませんでした。

２.下半期活動計画
　会員の皆さんがクラブに魅力を感じ、参加してみ
たいと思う親睦活動や奉仕活動を企画する事が大切
だと思いますので、関係する委員会の皆さんと連携
して、出席率向上に向けて引き続き努力をしていき
たいと思います。

事業計画は、地区のロータリー財団の補助金が無い
ので、当クラブの3,000ドルだけで進めていま
す。
　次年度は、地区のロータリー財団の補助金が使え
るように早めに計画を進めています。
　11月30日から12月４日の日程で、友好地区の
タイ国バンコクパツムワンRC創立40周年に15名
で参加しました。

ロータリー財団委員会
委員長　太田　聖史

１.上半期実績報告
令和５年12月１日現在の実績
・年次寄付　　　6,600ドル（達成率57％）
・ポリオ　　　　 100ドル（達成率 4％）
・べネファクター　 1名（達成率 0％）

２.下半期活動計画
　引き続き、ロータリー財団への寄付をお願いしま
す。

米山記念奨学委員会
委員長　原口　一吉

１.上半期実績報告
①寄付目標　会員一人当たり25,000円
　＊2024年５月までには達成が見込まれる。
②米山奨学生　趙 珉徹（チョ ミンチョル）さんの
例会出席毎に近況報告が実施できた。

③高柳益美米山カウンセラーと協力できた。

２.下半期活動計画
　目標額に達するように、協力いただけるよう案内
をする。

ニコニコBOX委員会
委員長　久保田規子

１.上半期実績報告
献金総額　　　777,900円（11月末）
達 成 率　　　 30％（11月末現在）
　12月第１例会の際に、個人の献金額を月毎に集
計し、お渡ししました。

２.下半期活動計画
　ニコニコBOX資金の使途を会員に再度お伝え
し、重要な資金源であることをご理解いただき、ご
協力をお願いいたします。
　その上で一人当たりの年間献金額30,000円以上
を目標にお声がけをしていきます。また、プログラ

ム委員会と連携し、時間の許す限りメッセージをお
伝えいたします。
　個人の献金額を確認できるよう管理し、上半期同
様月毎に集計し、ＧＷ前後にお渡しいたします。
　下半期も皆様のあたたかいご協力をお願いいたし
ます。

会計委員会
委員長　鏡渕　　洋

１.上半期実績報告
　クラブ運営が円滑に行われるよう、流動性に配慮
した会計活動を心掛け活動してまいりました。今後
も適性な会計活動に努めてまいります。

２.下半期活動計画
　上半期に引続き、適正且つ迅速な会計活動に取り
組み、クラブ運営活動が円滑に行われますよう取組
んでまいります。よろしくお願いいたします。

活用し、楽しい誌面作りのため各委員長にご協力の
お願いをしていきたいと思います。

IT資料委員会
委員長　磯﨑　昭彦

１.上半期実績報告
⑴らくらく連絡網の各委員会での活用をサポート
⑵My ROTARYの活用を推進
⑶創立50周年記念式典ホームページ作成依頼
⑷理事会終了後の資料作成をサポート
⑸QRコードを利用しての案内

２.下半期活動計画
⑴らくらく連絡網のサポート
⑵My ROTARYを紹介して会員登録をサポート
⑶ホームページ作成依頼
⑷QRコード活用

雑誌委員会
委員長　北原　　実

１.上半期実績報告
　毎月ロータリーの友お勧め記事の紹介をした。

２.下半期活動計画
　毎月一段と丁寧にロータリーの友お勧め記事の紹
介をする。

奉仕プロジェクト委員会
委員長　粂田　信行

上半期実績報告・下半期活動計画
　職業奉仕、社会奉仕、青少年奉仕、国際奉仕・姉
妹友好クラブの各委員会が奉仕活動を円滑に活動で
きるように、アドバイスなどを行ってまいりまし
た。

職業奉仕委員会
委員長　小泉　正史

１.上半期実績報告
⑴茨城ロボッツ試合観戦
　1ー3奉仕研究会と合同で、1ー3奉仕研究会を
アダストリアみとアリーナで開催し、その後試合
観戦しました。

⑵茨城ロボッツのチケットパートナー
　当クラブで茨城ロボッツのチケットパートナー
になり、クラブメンバーに1,000円でチケット
をお渡しし観戦してもらう。

２.下半期活動計画
⑴茨城ロボッツのチケットパートナーを無駄にしな
いように使いきる。
⑵会員卓話My Business 卓話を実施する。
⑶職場訪問を行う。

社会奉仕委員会
委員長　米川　幸喜

１.上半期実績報告
⑴夏休み、冬休みの給食の出ない期間を前に、食材
などを配布する「子ども元気プロジェクト」を実
施した。
⑵毎月、双葉台市民センターにて「おひさま食堂」
を実施した。
⑶地区の社会奉仕事業である「ミテランガイドブッ
ク」制作において、「千波湖」「水戸市民会館」
「茨城ロボッツ」の記事を掲載した。
⑷12月に開催される「IBARAKI Next Genera-
tion Cup 2023」に、青少年奉仕委員会と連携
して協力した。

２.下半期活動計画
　引き続き、「子ども元気プロジェクト」「おひさま
食堂」をボランティアの方々にご協力頂きながら実
施する。

青少年奉仕委員会
委員長　二川　隆司

１.上半期実績報告
・中央地区ミニバス連絡協議会の小沼氏と第21回
水戸南RC杯ミニバスケットボール大会の打ち合
わせ。
・育成いばらき、IBARAKI Next Generation 
Cup 2023 歓迎レセプションに参加。
・ケーズデンキスタジアムで行われた第３分区ロー
タリーデー（ポリオ根絶募金活動）に参加。

２.下半期活動計画
・２月11日（建国記念日・日）に第21回水戸南
RC杯ミニバスケットボール大会を開催。

国際奉仕・姉妹友好クラブ委員会
委員長　鈴木　憲一

上半期実績報告・下半期活動計画
　７月６日から11日の日程で、友好クラブのタイ
国シーロムRC会長就任式・医療機器贈呈式に会員
13名と訪問しました。
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めていきたいと思います。

職業分類委員会
委員長　小川　啓子

１.上半期実績報告
・２名の職業分類を実施した。
・内１名は職業分類を開放した。

大 分 類：医療、福祉
中 分 類：社会保険・社会福祉・介護事業
小 分 類：老人福祉・介護事業
職業分類：訪問介護

２.下半期活動計画
・新会員候補者の職業分類を的確に行っていく。

会員選考委員会
委員長　小路　　實

１.上半期実績報告
　２名の会員選考を実施した。

２.下半期活動計画
　下半期も、新会員候補者がいるので、基本方針に
基づき会員増強委員会、ロータリー情報委員会と情
報を共有し、会員を選考していきたいと思います。

会員増強委員会
委員長　長岡　秀典

１.上半期実績報告
・新会員候補者リストを作成
・新会員候補者を1ー3奉仕研究会、おひさま食堂
へご招待

・新会員２名、１月入会予定

２.下半期活動計画
・上半期に引き続き、会員の皆様方へ会員候補者の
紹介をお願いし、目標の５名以上達成に向け増強

活動を行う。
・新会員が入会後も、例会や1ー3奉仕研究会、
様々な奉仕活動に積極的に参加し、クラブに馴染
めるよう声掛けを行う。

ロータリー情報委員会
委員長　志村　　保

上半期実績報告・下半期活動計画
　新会員とロータリー情報等を共有して、クラブの
活動が円滑に行えるように努めることを方針として
います。
　そのために入会前のオリエンテーションを行いま
す。
　前期はその機会がありませんでしたが、後期は新
会員に対しておおいに活動したいと思います。

クラブ管理運営委員会
委員長　石井　浩一

１.上半期実績報告
・クラブ管理運営８委員会の委員長を中心に計画通
りに活動されてきました。
・会長方針に基づき、各委員長のリーダーシップが
発揮されていると思います。

２.下半期活動計画
・会長方針に従い、各委員長のリーダーシップが発
揮されるようサポートしていきます。
・情報共有のため、情報集会を開催していきます。

出席委員会
委員長　川上　英則

１.上半期実績報告
　例会に出席できない会員の方に対して、例会以外
の行事に出席を促す努力が足りなかった為、目標の
出席率には届きませんでした。

２.下半期活動計画
　会員の皆さんがクラブに魅力を感じ、参加してみ
たいと思う親睦活動や奉仕活動を企画する事が大切
だと思いますので、関係する委員会の皆さんと連携
して、出席率向上に向けて引き続き努力をしていき
たいと思います。

事業計画は、地区のロータリー財団の補助金が無い
ので、当クラブの3,000ドルだけで進めていま
す。
　次年度は、地区のロータリー財団の補助金が使え
るように早めに計画を進めています。
　11月30日から12月４日の日程で、友好地区の
タイ国バンコクパツムワンRC創立40周年に15名
で参加しました。

ロータリー財団委員会
委員長　太田　聖史

１.上半期実績報告
令和５年12月１日現在の実績
・年次寄付　　　6,600ドル（達成率57％）
・ポリオ　　　　0,100ドル（達成率04％）
・べネファクター　0,001名（達成率00％）

２.下半期活動計画
　引き続き、ロータリー財団への寄付をお願いしま
す。

米山記念奨学委員会
委員長　原口　一吉

１.上半期実績報告
①寄付目標　会員一人当たり25,000円
　＊2024年５月までには達成が見込まれる。
②米山奨学生　趙 珉徹（チョ ミンチョル）さんの
例会出席毎に近況報告が実施できた。
③高柳益美米山カウンセラーと協力できた。

２.下半期活動計画
　目標額に達するように、協力いただけるよう案内
をする。

ニコニコBOX委員会
委員長　久保田規子

１.上半期実績報告
献金総額　　　777,900円（11月末）
達 成 率　　　000,030％（11月末現在）
　12月第１例会の際に、個人の献金額を月毎に集
計し、お渡ししました。

２.下半期活動計画
　ニコニコBOX資金の使途を会員に再度お伝え
し、重要な資金源であることをご理解いただき、ご
協力をお願いいたします。
　その上で一人当たりの年間献金額30,000円以上
を目標にお声がけをしていきます。また、プログラ

ム委員会と連携し、時間の許す限りメッセージをお
伝えいたします。
　個人の献金額を確認できるよう管理し、上半期同
様月毎に集計し、ＧＷ前後にお渡しいたします。
　下半期も皆様のあたたかいご協力をお願いいたし
ます。

会計委員会
委員長　鏡渕　　洋

１.上半期実績報告
　クラブ運営が円滑に行われるよう、流動性に配慮
した会計活動を心掛け活動してまいりました。今後
も適性な会計活動に努めてまいります。

２.下半期活動計画
　上半期に引続き、適正且つ迅速な会計活動に取り
組み、クラブ運営活動が円滑に行われますよう取組
んでまいります。よろしくお願いいたします。

活用し、楽しい誌面作りのため各委員長にご協力の
お願いをしていきたいと思います。

IT資料委員会
委員長　磯﨑　昭彦

１.上半期実績報告
⑴らくらく連絡網の各委員会での活用をサポート
⑵My ROTARYの活用を推進
⑶創立50周年記念式典ホームページ作成依頼
⑷理事会終了後の資料作成をサポート
⑸QRコードを利用しての案内

２.下半期活動計画
⑴らくらく連絡網のサポート
⑵My ROTARYを紹介して会員登録をサポート
⑶ホームページ作成依頼
⑷QRコード活用

雑誌委員会
委員長　北原　　実

１.上半期実績報告
　毎月ロータリーの友お勧め記事の紹介をした。

２.下半期活動計画
　毎月一段と丁寧にロータリーの友お勧め記事の紹
介をする。

奉仕プロジェクト委員会
委員長　粂田　信行

上半期実績報告・下半期活動計画
　職業奉仕、社会奉仕、青少年奉仕、国際奉仕・姉
妹友好クラブの各委員会が奉仕活動を円滑に活動で
きるように、アドバイスなどを行ってまいりまし
た。

職業奉仕委員会
委員長　小泉　正史

１.上半期実績報告
⑴茨城ロボッツ試合観戦
　1ー3奉仕研究会と合同で、1ー3奉仕研究会を
アダストリアみとアリーナで開催し、その後試合
観戦しました。
⑵茨城ロボッツのチケットパートナー
　当クラブで茨城ロボッツのチケットパートナー
になり、クラブメンバーに1,000円でチケット
をお渡しし観戦してもらう。

２.下半期活動計画
⑴茨城ロボッツのチケットパートナーを無駄にしな
いように使いきる。
⑵会員卓話My Business 卓話を実施する。
⑶職場訪問を行う。

社会奉仕委員会
委員長　米川　幸喜

１.上半期実績報告
⑴夏休み、冬休みの給食の出ない期間を前に、食材
などを配布する「子ども元気プロジェクト」を実
施した。
⑵毎月、双葉台市民センターにて「おひさま食堂」
を実施した。
⑶地区の社会奉仕事業である「ミテランガイドブッ
ク」制作において、「千波湖」「水戸市民会館」
「茨城ロボッツ」の記事を掲載した。
⑷12月に開催される「IBARAKI Next Genera-
tion Cup 2023」に、青少年奉仕委員会と連携
して協力した。

２.下半期活動計画
　引き続き、「子ども元気プロジェクト」「おひさま
食堂」をボランティアの方々にご協力頂きながら実
施する。

青少年奉仕委員会
委員長　二川　隆司

１.上半期実績報告
・中央地区ミニバス連絡協議会の小沼氏と第21回
水戸南RC杯ミニバスケットボール大会の打ち合
わせ。
・育成いばらき、IBARAKI Next Generation 
Cup 2023 歓迎レセプションに参加。
・ケーズデンキスタジアムで行われた第３分区ロー
タリーデー（ポリオ根絶募金活動）に参加。

２.下半期活動計画
・２月11日（建国記念日・日）に第21回水戸南
RC杯ミニバスケットボール大会を開催。

国際奉仕・姉妹友好クラブ委員会
委員長　鈴木　憲一

上半期実績報告・下半期活動計画
　７月６日から11日の日程で、友好クラブのタイ
国シーロムRC会長就任式・医療機器贈呈式に会員
13名と訪問しました。
　今年度のタイ国シーロムRCとの医療機器の贈呈

親睦活動委員会
委員長　人見　光一

１.上半期実績報告
⑴例会時にビジター・ゲストの受付、ご案内、ご紹介
⑵ガバナー公式訪問、合同例会の対応
⑶夜例会の実施
⑷各月の会員の誕生祝の贈呈

２.下半期活動計画
　上半期同様に、
　⑴例会時にビジター・ゲストの受付、ご案内、ご紹介
　⑵夜例会の実施
　⑶各月の会員の誕生祝の贈呈
　⑷慶弔対応
をしていく。それに加え、
　⑸新年家族例会などの企画運営
　⑹会長・幹事慰労会の企画、運営
を行う。

会場運営委員会
委員長　川﨑　英輝

１.上半期実績報告
・食事の無駄をなくすために、出欠の管理を徹底
し、らくらく連絡網の回答率も若干上がり、出席
予測をすることで、食事の無駄を大幅に減らすこ
とができた。

・ガバナー公式訪問で、水戸南RCらしさを前面に
出し、円滑に運営することができた。

・食事の無駄をなくすために、クラブのルールであ
る、らくらく連絡網での出欠返信の徹底を訴えた
が、今年度の方針でルールに強制力はなく、回答
は自由ということにより、委員会としてモチベー
ションの維持が難しかった。

・例会の必要物品の依頼・準備について報連相を抜
かりなく行ったが、物品を忘れる、メールを読ん
でいない、自分のやりたい事業以外は他人事で協
力的でないなど、対応が難しい会員に対し、委員
会として対策、改善することができなかった。

２.下半期活動計画
・会長に意見するのを極力控え、会長が気持ちよく
活動できるように、会長の指示通りの活動をす
る。

・幹事の負担を軽減できるように、委員会メンバー
全員で、全力サポートをする。

・他委員会と協力し、クラブの奉仕活動に参加す
る。

プログラム委員会
委員長　島根　昌明

１.上半期実績報告
　毎月のプログラムの作成を先行し、理事会・役員
会３カ月先まで企画を進めております。
　司会進行も時間で始まり、時間で終了し、楽しい
例会運営に努めております。

２.下半期活動計画
　前年度の事業でMy Business 卓話が出来なかっ
た会員の卓話を実施していきます。
　会員から卓話者のリクエストがありましたので実
行し、楽しい例会運営を進めて行きます。

公共イメージ委員会
委員長　大森　　愛

１.上半期実績報告
①IT資料委員会・会報委員会と協力しながら、
SNS（インスタグラム、フェイスブック等）や、
ホームページを活用して情報発信、広報活動を行
いました。
②FMぱるるんで放送されている「学童の帰宅時犯
罪防止CM」の放送をしました。

２.下半期活動計画
①茨城新聞等でメディアの広報活動を行う。
　（２月水戸南RC杯ミニバスケットボール大会）
②ＦＭぱるるんで放送されている「学童の帰宅時犯
罪防止CM」の継続をする。
③IT資料委員会、会報委員会と協力しながら、
SNS（インスタグラム、フェイスブック等）や、
ホームページを活用して情報発信、広報活動を継
続する。

会報委員会
委員長　谷島　孝明

１.上半期実績報告
　週報を例会毎に発行し、会員のコミュニケーショ
ンを円滑にするために多くの写真を掲載するよう心
掛けた。
【掲載内容】
通常週報、シーロムRC会長就任式、ガバナー公
式訪問、地区大会、おひさま食堂、SRGの活
動、野球部の活動、パツムワンRC創立40周年
記念式典、ロータリーデー

２.下半期活動計画
　家族例会、IM、水戸南RC杯ミニバスケットボー
ル大会、親睦活動など、下半期の活動を写真などを
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2023-24年度委員会上半期実績報告・下半期活動計画

会員組織委員会
委員長　兼子　充裕

１.上半期実績報告
　第2820地区大久保博之ガバナー及び当クラブ石
川啓司会長の方針に従い、会員組織委員会の各委員
会委員長を中心に活動して頂きました。

２.下半期活動計画
⑴下半期は引き続き、各委員会委員長に委員会活動
状況を聞き確認していきたいと思います。
⑵会員増強により新会員のフォローと退会防止に努
めていきたいと思います。

職業分類委員会
委員長　小川　啓子

１.上半期実績報告
・２名の職業分類を実施した。
・内１名は職業分類を開放した。

大 分 類：医療、福祉
中 分 類：社会保険・社会福祉・介護事業
小 分 類：老人福祉・介護事業
職業分類：訪問介護

２.下半期活動計画
・新会員候補者の職業分類を的確に行っていく。

会員選考委員会
委員長　小路　　實

１.上半期実績報告
　２名の会員選考を実施した。

２.下半期活動計画
　下半期も、新会員候補者がいるので、基本方針に
基づき会員増強委員会、ロータリー情報委員会と情
報を共有し、会員を選考していきたいと思います。

会員増強委員会
委員長　長岡　秀典

１.上半期実績報告
・新会員候補者リストを作成
・新会員候補者を1ー3奉仕研究会、おひさま食堂
へご招待
・新会員２名、１月入会予定

２.下半期活動計画
・上半期に引き続き、会員の皆様方へ会員候補者の
紹介をお願いし、目標の５名以上達成に向け増強

活動を行う。
・新会員が入会後も、例会や1ー3奉仕研究会、
様々な奉仕活動に積極的に参加し、クラブに馴染
めるよう声掛けを行う。

ロータリー情報委員会
委員長　志村　　保

上半期実績報告・下半期活動計画
　新会員とロータリー情報等を共有して、クラブの
活動が円滑に行えるように努めることを方針として
います。
　そのために入会前のオリエンテーションを行いま
す。
　前期はその機会がありませんでしたが、後期は新
会員に対しておおいに活動したいと思います。

クラブ管理運営委員会
委員長　石井　浩一

１.上半期実績報告
・クラブ管理運営８委員会の委員長を中心に計画通
りに活動されてきました。

・会長方針に基づき、各委員長のリーダーシップが
発揮されていると思います。

２.下半期活動計画
・会長方針に従い、各委員長のリーダーシップが発
揮されるようサポートしていきます。

・情報共有のため、情報集会を開催していきます。

出席委員会
委員長　川上　英則

１.上半期実績報告
　例会に出席できない会員の方に対して、例会以外
の行事に出席を促す努力が足りなかった為、目標の
出席率には届きませんでした。

２.下半期活動計画
　会員の皆さんがクラブに魅力を感じ、参加してみ
たいと思う親睦活動や奉仕活動を企画する事が大切
だと思いますので、関係する委員会の皆さんと連携
して、出席率向上に向けて引き続き努力をしていき
たいと思います。

事業計画は、地区のロータリー財団の補助金が無い
ので、当クラブの3,000ドルだけで進めていま
す。
　次年度は、地区のロータリー財団の補助金が使え
るように早めに計画を進めています。
　11月30日から12月４日の日程で、友好地区の
タイ国バンコクパツムワンRC創立40周年に15名
で参加しました。

ロータリー財団委員会
委員長　太田　聖史

１.上半期実績報告
令和５年12月１日現在の実績
・年次寄付　　　6,600ドル（達成率57％）
・ポリオ　　　　0,100ドル（達成率04％）
・べネファクター　0,001名（達成率00％）

２.下半期活動計画
　引き続き、ロータリー財団への寄付をお願いしま
す。

米山記念奨学委員会
委員長　原口　一吉

１.上半期実績報告
①寄付目標　会員一人当たり25,000円
　＊2024年５月までには達成が見込まれる。
②米山奨学生　趙 珉徹（チョ ミンチョル）さんの
例会出席毎に近況報告が実施できた。

③高柳益美米山カウンセラーと協力できた。

２.下半期活動計画
　目標額に達するように、協力いただけるよう案内
をする。

ニコニコBOX委員会
委員長　久保田規子

１.上半期実績報告
献金総額　　　777,900円（11月末）
達 成 率　　　000,030％（11月末現在）
　12月第１例会の際に、個人の献金額を月毎に集
計し、お渡ししました。

２.下半期活動計画
　ニコニコBOX資金の使途を会員に再度お伝え
し、重要な資金源であることをご理解いただき、ご
協力をお願いいたします。
　その上で一人当たりの年間献金額30,000円以上
を目標にお声がけをしていきます。また、プログラ

ム委員会と連携し、時間の許す限りメッセージをお
伝えいたします。
　個人の献金額を確認できるよう管理し、上半期同
様月毎に集計し、ＧＷ前後にお渡しいたします。
　下半期も皆様のあたたかいご協力をお願いいたし
ます。

会計委員会
委員長　鏡渕　　洋

１.上半期実績報告
　クラブ運営が円滑に行われるよう、流動性に配慮
した会計活動を心掛け活動してまいりました。今後
も適性な会計活動に努めてまいります。

２.下半期活動計画
　上半期に引続き、適正且つ迅速な会計活動に取り
組み、クラブ運営活動が円滑に行われますよう取組
んでまいります。よろしくお願いいたします。

活用し、楽しい誌面作りのため各委員長にご協力の
お願いをしていきたいと思います。

IT資料委員会
委員長　磯﨑　昭彦

１.上半期実績報告
⑴らくらく連絡網の各委員会での活用をサポート
⑵My ROTARYの活用を推進
⑶創立50周年記念式典ホームページ作成依頼
⑷理事会終了後の資料作成をサポート
⑸QRコードを利用しての案内

２.下半期活動計画
⑴らくらく連絡網のサポート
⑵My ROTARYを紹介して会員登録をサポート
⑶ホームページ作成依頼
⑷QRコード活用

雑誌委員会
委員長　北原　　実

１.上半期実績報告
　毎月ロータリーの友お勧め記事の紹介をした。

２.下半期活動計画
　毎月一段と丁寧にロータリーの友お勧め記事の紹
介をする。

奉仕プロジェクト委員会
委員長　粂田　信行

上半期実績報告・下半期活動計画
　職業奉仕、社会奉仕、青少年奉仕、国際奉仕・姉
妹友好クラブの各委員会が奉仕活動を円滑に活動で
きるように、アドバイスなどを行ってまいりまし
た。

職業奉仕委員会
委員長　小泉　正史

１.上半期実績報告
⑴茨城ロボッツ試合観戦
　1ー3奉仕研究会と合同で、1ー3奉仕研究会を
アダストリアみとアリーナで開催し、その後試合
観戦しました。

⑵茨城ロボッツのチケットパートナー
　当クラブで茨城ロボッツのチケットパートナー
になり、クラブメンバーに1,000円でチケット
をお渡しし観戦してもらう。

２.下半期活動計画
⑴茨城ロボッツのチケットパートナーを無駄にしな
いように使いきる。
⑵会員卓話My Business 卓話を実施する。
⑶職場訪問を行う。

社会奉仕委員会
委員長　米川　幸喜

１.上半期実績報告
⑴夏休み、冬休みの給食の出ない期間を前に、食材
などを配布する「子ども元気プロジェクト」を実
施した。
⑵毎月、双葉台市民センターにて「おひさま食堂」
を実施した。
⑶地区の社会奉仕事業である「ミテランガイドブッ
ク」制作において、「千波湖」「水戸市民会館」
「茨城ロボッツ」の記事を掲載した。
⑷12月に開催される「IBARAKI Next Genera-
tion Cup 2023」に、青少年奉仕委員会と連携
して協力した。

２.下半期活動計画
　引き続き、「子ども元気プロジェクト」「おひさま
食堂」をボランティアの方々にご協力頂きながら実
施する。

青少年奉仕委員会
委員長　二川　隆司

１.上半期実績報告
・中央地区ミニバス連絡協議会の小沼氏と第21回
水戸南RC杯ミニバスケットボール大会の打ち合
わせ。
・育成いばらき、IBARAKI Next Generation 
Cup 2023 歓迎レセプションに参加。
・ケーズデンキスタジアムで行われた第３分区ロー
タリーデー（ポリオ根絶募金活動）に参加。

２.下半期活動計画
・２月11日（建国記念日・日）に第21回水戸南
RC杯ミニバスケットボール大会を開催。

国際奉仕・姉妹友好クラブ委員会
委員長　鈴木　憲一

上半期実績報告・下半期活動計画
　７月６日から11日の日程で、友好クラブのタイ
国シーロムRC会長就任式・医療機器贈呈式に会員
13名と訪問しました。
　今年度のタイ国シーロムRCとの医療機器の贈呈

親睦活動委員会
委員長　人見　光一

１.上半期実績報告
⑴例会時にビジター・ゲストの受付、ご案内、ご紹介
⑵ガバナー公式訪問、合同例会の対応
⑶夜例会の実施
⑷各月の会員の誕生祝の贈呈

２.下半期活動計画
　上半期同様に、
　⑴例会時にビジター・ゲストの受付、ご案内、ご紹介
　⑵夜例会の実施
　⑶各月の会員の誕生祝の贈呈
　⑷慶弔対応
をしていく。それに加え、
　⑸新年家族例会などの企画運営
　⑹会長・幹事慰労会の企画、運営
を行う。

会場運営委員会
委員長　川﨑　英輝

１.上半期実績報告
・食事の無駄をなくすために、出欠の管理を徹底
し、らくらく連絡網の回答率も若干上がり、出席
予測をすることで、食事の無駄を大幅に減らすこ
とができた。
・ガバナー公式訪問で、水戸南RCらしさを前面に
出し、円滑に運営することができた。
・食事の無駄をなくすために、クラブのルールであ
る、らくらく連絡網での出欠返信の徹底を訴えた
が、今年度の方針でルールに強制力はなく、回答
は自由ということにより、委員会としてモチベー
ションの維持が難しかった。
・例会の必要物品の依頼・準備について報連相を抜
かりなく行ったが、物品を忘れる、メールを読ん
でいない、自分のやりたい事業以外は他人事で協
力的でないなど、対応が難しい会員に対し、委員
会として対策、改善することができなかった。

２.下半期活動計画
・会長に意見するのを極力控え、会長が気持ちよく
活動できるように、会長の指示通りの活動をす
る。
・幹事の負担を軽減できるように、委員会メンバー
全員で、全力サポートをする。
・他委員会と協力し、クラブの奉仕活動に参加す
る。

プログラム委員会
委員長　島根　昌明

１.上半期実績報告
　毎月のプログラムの作成を先行し、理事会・役員
会３カ月先まで企画を進めております。
　司会進行も時間で始まり、時間で終了し、楽しい
例会運営に努めております。

２.下半期活動計画
　前年度の事業でMy Business 卓話が出来なかっ
た会員の卓話を実施していきます。
　会員から卓話者のリクエストがありましたので実
行し、楽しい例会運営を進めて行きます。

公共イメージ委員会
委員長　大森　　愛

１.上半期実績報告
①IT資料委員会・会報委員会と協力しながら、
SNS（インスタグラム、フェイスブック等）や、
ホームページを活用して情報発信、広報活動を行
いました。

②FMぱるるんで放送されている「学童の帰宅時犯
罪防止CM」の放送をしました。

２.下半期活動計画
①茨城新聞等でメディアの広報活動を行う。
　（２月水戸南RC杯ミニバスケットボール大会）
②ＦＭぱるるんで放送されている「学童の帰宅時犯
罪防止CM」の継続をする。

③IT資料委員会、会報委員会と協力しながら、
SNS（インスタグラム、フェイスブック等）や、
ホームページを活用して情報発信、広報活動を継
続する。

会報委員会
委員長　谷島　孝明

１.上半期実績報告
　週報を例会毎に発行し、会員のコミュニケーショ
ンを円滑にするために多くの写真を掲載するよう心
掛けた。
【掲載内容】
通常週報、シーロムRC会長就任式、ガバナー公
式訪問、地区大会、おひさま食堂、SRGの活
動、野球部の活動、パツムワンRC創立40周年
記念式典、ロータリーデー

２.下半期活動計画
　家族例会、IM、水戸南RC杯ミニバスケットボー
ル大会、親睦活動など、下半期の活動を写真などを
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会員組織委員会
委員長　兼子　充裕

１.上半期実績報告
　第2820地区大久保博之ガバナー及び当クラブ石
川啓司会長の方針に従い、会員組織委員会の各委員
会委員長を中心に活動して頂きました。

２.下半期活動計画
⑴下半期は引き続き、各委員会委員長に委員会活動
状況を聞き確認していきたいと思います。

⑵会員増強により新会員のフォローと退会防止に努
めていきたいと思います。

職業分類委員会
委員長　小川　啓子

１.上半期実績報告
・２名の職業分類を実施した。
・内１名は職業分類を開放した。

大 分 類：医療、福祉
中 分 類：社会保険・社会福祉・介護事業
小 分 類：老人福祉・介護事業
職業分類：訪問介護

２.下半期活動計画
・新会員候補者の職業分類を的確に行っていく。

会員選考委員会
委員長　小路　　實

１.上半期実績報告
　２名の会員選考を実施した。

２.下半期活動計画
　下半期も、新会員候補者がいるので、基本方針に
基づき会員増強委員会、ロータリー情報委員会と情
報を共有し、会員を選考していきたいと思います。

会員増強委員会
委員長　長岡　秀典

１.上半期実績報告
・新会員候補者リストを作成
・新会員候補者を1ー3奉仕研究会、おひさま食堂
へご招待

・新会員２名、１月入会予定

２.下半期活動計画
・上半期に引き続き、会員の皆様方へ会員候補者の
紹介をお願いし、目標の５名以上達成に向け増強

活動を行う。
・新会員が入会後も、例会や1ー3奉仕研究会、
様々な奉仕活動に積極的に参加し、クラブに馴染
めるよう声掛けを行う。

ロータリー情報委員会
委員長　志村　　保

上半期実績報告・下半期活動計画
　新会員とロータリー情報等を共有して、クラブの
活動が円滑に行えるように努めることを方針として
います。
　そのために入会前のオリエンテーションを行いま
す。
　前期はその機会がありませんでしたが、後期は新
会員に対しておおいに活動したいと思います。

クラブ管理運営委員会
委員長　石井　浩一

１.上半期実績報告
・クラブ管理運営８委員会の委員長を中心に計画通
りに活動されてきました。
・会長方針に基づき、各委員長のリーダーシップが
発揮されていると思います。

２.下半期活動計画
・会長方針に従い、各委員長のリーダーシップが発
揮されるようサポートしていきます。
・情報共有のため、情報集会を開催していきます。

出席委員会
委員長　川上　英則

１.上半期実績報告
　例会に出席できない会員の方に対して、例会以外
の行事に出席を促す努力が足りなかった為、目標の
出席率には届きませんでした。

２.下半期活動計画
　会員の皆さんがクラブに魅力を感じ、参加してみ
たいと思う親睦活動や奉仕活動を企画する事が大切
だと思いますので、関係する委員会の皆さんと連携
して、出席率向上に向けて引き続き努力をしていき
たいと思います。

事業計画は、地区のロータリー財団の補助金が無い
ので、当クラブの3,000ドルだけで進めていま
す。
　次年度は、地区のロータリー財団の補助金が使え
るように早めに計画を進めています。
　11月30日から12月４日の日程で、友好地区の
タイ国バンコクパツムワンRC創立40周年に15名
で参加しました。

ロータリー財団委員会
委員長　太田　聖史

１.上半期実績報告
令和５年12月１日現在の実績
・年次寄付　　　6,600ドル（達成率57％）
・ポリオ　　　　 100ドル（達成率 4％）
・べネファクター　 1名（達成率 0％）

２.下半期活動計画
　引き続き、ロータリー財団への寄付をお願いしま
す。

米山記念奨学委員会
委員長　原口　一吉

１.上半期実績報告
①寄付目標　会員一人当たり25,000円
　＊2024年５月までには達成が見込まれる。
②米山奨学生　趙 珉徹（チョ ミンチョル）さんの
例会出席毎に近況報告が実施できた。
③高柳益美米山カウンセラーと協力できた。

２.下半期活動計画
　目標額に達するように、協力いただけるよう案内
をする。

ニコニコBOX委員会
委員長　久保田規子

１.上半期実績報告
献金総額　　　777,900円（11月末）
達 成 率　　　 30％（11月末現在）
　12月第１例会の際に、個人の献金額を月毎に集
計し、お渡ししました。

２.下半期活動計画
　ニコニコBOX資金の使途を会員に再度お伝え
し、重要な資金源であることをご理解いただき、ご
協力をお願いいたします。
　その上で一人当たりの年間献金額30,000円以上
を目標にお声がけをしていきます。また、プログラ

ム委員会と連携し、時間の許す限りメッセージをお
伝えいたします。
　個人の献金額を確認できるよう管理し、上半期同
様月毎に集計し、ＧＷ前後にお渡しいたします。
　下半期も皆様のあたたかいご協力をお願いいたし
ます。

会計委員会
委員長　鏡渕　　洋

１.上半期実績報告
　クラブ運営が円滑に行われるよう、流動性に配慮
した会計活動を心掛け活動してまいりました。今後
も適性な会計活動に努めてまいります。

２.下半期活動計画
　上半期に引続き、適正且つ迅速な会計活動に取り
組み、クラブ運営活動が円滑に行われますよう取組
んでまいります。よろしくお願いいたします。

活用し、楽しい誌面作りのため各委員長にご協力の
お願いをしていきたいと思います。

IT資料委員会
委員長　磯﨑　昭彦

１.上半期実績報告
⑴らくらく連絡網の各委員会での活用をサポート
⑵My ROTARYの活用を推進
⑶創立50周年記念式典ホームページ作成依頼
⑷理事会終了後の資料作成をサポート
⑸QRコードを利用しての案内

２.下半期活動計画
⑴らくらく連絡網のサポート
⑵My ROTARYを紹介して会員登録をサポート
⑶ホームページ作成依頼
⑷QRコード活用

雑誌委員会
委員長　北原　　実

１.上半期実績報告
　毎月ロータリーの友お勧め記事の紹介をした。

２.下半期活動計画
　毎月一段と丁寧にロータリーの友お勧め記事の紹
介をする。

奉仕プロジェクト委員会
委員長　粂田　信行

上半期実績報告・下半期活動計画
　職業奉仕、社会奉仕、青少年奉仕、国際奉仕・姉
妹友好クラブの各委員会が奉仕活動を円滑に活動で
きるように、アドバイスなどを行ってまいりまし
た。

職業奉仕委員会
委員長　小泉　正史

１.上半期実績報告
⑴茨城ロボッツ試合観戦
　1ー3奉仕研究会と合同で、1ー3奉仕研究会を
アダストリアみとアリーナで開催し、その後試合
観戦しました。
⑵茨城ロボッツのチケットパートナー
　当クラブで茨城ロボッツのチケットパートナー
になり、クラブメンバーに1,000円でチケット
をお渡しし観戦してもらう。

２.下半期活動計画
⑴茨城ロボッツのチケットパートナーを無駄にしな
いように使いきる。
⑵会員卓話My Business 卓話を実施する。
⑶職場訪問を行う。

社会奉仕委員会
委員長　米川　幸喜

１.上半期実績報告
⑴夏休み、冬休みの給食の出ない期間を前に、食材
などを配布する「子ども元気プロジェクト」を実
施した。
⑵毎月、双葉台市民センターにて「おひさま食堂」
を実施した。
⑶地区の社会奉仕事業である「ミテランガイドブッ
ク」制作において、「千波湖」「水戸市民会館」
「茨城ロボッツ」の記事を掲載した。
⑷12月に開催される「IBARAKI Next Genera-
tion Cup 2023」に、青少年奉仕委員会と連携
して協力した。

２.下半期活動計画
　引き続き、「子ども元気プロジェクト」「おひさま
食堂」をボランティアの方々にご協力頂きながら実
施する。

青少年奉仕委員会
委員長　二川　隆司

１.上半期実績報告
・中央地区ミニバス連絡協議会の小沼氏と第21回
水戸南RC杯ミニバスケットボール大会の打ち合
わせ。
・育成いばらき、IBARAKI Next Generation 
Cup 2023 歓迎レセプションに参加。
・ケーズデンキスタジアムで行われた第３分区ロー
タリーデー（ポリオ根絶募金活動）に参加。

２.下半期活動計画
・２月11日（建国記念日・日）に第21回水戸南
RC杯ミニバスケットボール大会を開催。

国際奉仕・姉妹友好クラブ委員会
委員長　鈴木　憲一

上半期実績報告・下半期活動計画
　７月６日から11日の日程で、友好クラブのタイ
国シーロムRC会長就任式・医療機器贈呈式に会員
13名と訪問しました。
　今年度のタイ国シーロムRCとの医療機器の贈呈

親睦活動委員会
委員長　人見　光一

１.上半期実績報告
⑴例会時にビジター・ゲストの受付、ご案内、ご紹介
⑵ガバナー公式訪問、合同例会の対応
⑶夜例会の実施
⑷各月の会員の誕生祝の贈呈

２.下半期活動計画
　上半期同様に、
　⑴例会時にビジター・ゲストの受付、ご案内、ご紹介
　⑵夜例会の実施
　⑶各月の会員の誕生祝の贈呈
　⑷慶弔対応
をしていく。それに加え、
　⑸新年家族例会などの企画運営
　⑹会長・幹事慰労会の企画、運営
を行う。

会場運営委員会
委員長　川﨑　英輝

１.上半期実績報告
・食事の無駄をなくすために、出欠の管理を徹底
し、らくらく連絡網の回答率も若干上がり、出席
予測をすることで、食事の無駄を大幅に減らすこ
とができた。

・ガバナー公式訪問で、水戸南RCらしさを前面に
出し、円滑に運営することができた。

・食事の無駄をなくすために、クラブのルールであ
る、らくらく連絡網での出欠返信の徹底を訴えた
が、今年度の方針でルールに強制力はなく、回答
は自由ということにより、委員会としてモチベー
ションの維持が難しかった。

・例会の必要物品の依頼・準備について報連相を抜
かりなく行ったが、物品を忘れる、メールを読ん
でいない、自分のやりたい事業以外は他人事で協
力的でないなど、対応が難しい会員に対し、委員
会として対策、改善することができなかった。

２.下半期活動計画
・会長に意見するのを極力控え、会長が気持ちよく
活動できるように、会長の指示通りの活動をす
る。

・幹事の負担を軽減できるように、委員会メンバー
全員で、全力サポートをする。

・他委員会と協力し、クラブの奉仕活動に参加す
る。

プログラム委員会
委員長　島根　昌明

１.上半期実績報告
　毎月のプログラムの作成を先行し、理事会・役員
会３カ月先まで企画を進めております。
　司会進行も時間で始まり、時間で終了し、楽しい
例会運営に努めております。

２.下半期活動計画
　前年度の事業でMy Business 卓話が出来なかっ
た会員の卓話を実施していきます。
　会員から卓話者のリクエストがありましたので実
行し、楽しい例会運営を進めて行きます。

公共イメージ委員会
委員長　大森　　愛

１.上半期実績報告
①IT資料委員会・会報委員会と協力しながら、
SNS（インスタグラム、フェイスブック等）や、
ホームページを活用して情報発信、広報活動を行
いました。
②FMぱるるんで放送されている「学童の帰宅時犯
罪防止CM」の放送をしました。

２.下半期活動計画
①茨城新聞等でメディアの広報活動を行う。
　（２月水戸南RC杯ミニバスケットボール大会）
②ＦＭぱるるんで放送されている「学童の帰宅時犯
罪防止CM」の継続をする。
③IT資料委員会、会報委員会と協力しながら、
SNS（インスタグラム、フェイスブック等）や、
ホームページを活用して情報発信、広報活動を継
続する。

会報委員会
委員長　谷島　孝明

１.上半期実績報告
　週報を例会毎に発行し、会員のコミュニケーショ
ンを円滑にするために多くの写真を掲載するよう心
掛けた。
【掲載内容】
通常週報、シーロムRC会長就任式、ガバナー公
式訪問、地区大会、おひさま食堂、SRGの活
動、野球部の活動、パツムワンRC創立40周年
記念式典、ロータリーデー

２.下半期活動計画
　家族例会、IM、水戸南RC杯ミニバスケットボー
ル大会、親睦活動など、下半期の活動を写真などを
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会員組織委員会
委員長　兼子　充裕

１.上半期実績報告
　第2820地区大久保博之ガバナー及び当クラブ石
川啓司会長の方針に従い、会員組織委員会の各委員
会委員長を中心に活動して頂きました。

２.下半期活動計画
⑴下半期は引き続き、各委員会委員長に委員会活動
状況を聞き確認していきたいと思います。
⑵会員増強により新会員のフォローと退会防止に努
めていきたいと思います。

職業分類委員会
委員長　小川　啓子

１.上半期実績報告
・２名の職業分類を実施した。
・内１名は職業分類を開放した。

大 分 類：医療、福祉
中 分 類：社会保険・社会福祉・介護事業
小 分 類：老人福祉・介護事業
職業分類：訪問介護

２.下半期活動計画
・新会員候補者の職業分類を的確に行っていく。

会員選考委員会
委員長　小路　　實

１.上半期実績報告
　２名の会員選考を実施した。

２.下半期活動計画
　下半期も、新会員候補者がいるので、基本方針に
基づき会員増強委員会、ロータリー情報委員会と情
報を共有し、会員を選考していきたいと思います。

会員増強委員会
委員長　長岡　秀典

１.上半期実績報告
・新会員候補者リストを作成
・新会員候補者を1ー3奉仕研究会、おひさま食堂
へご招待
・新会員２名、１月入会予定

２.下半期活動計画
・上半期に引き続き、会員の皆様方へ会員候補者の
紹介をお願いし、目標の５名以上達成に向け増強

活動を行う。
・新会員が入会後も、例会や1ー3奉仕研究会、
様々な奉仕活動に積極的に参加し、クラブに馴染
めるよう声掛けを行う。

ロータリー情報委員会
委員長　志村　　保

上半期実績報告・下半期活動計画
　新会員とロータリー情報等を共有して、クラブの
活動が円滑に行えるように努めることを方針として
います。
　そのために入会前のオリエンテーションを行いま
す。
　前期はその機会がありませんでしたが、後期は新
会員に対しておおいに活動したいと思います。

クラブ管理運営委員会
委員長　石井　浩一

１.上半期実績報告
・クラブ管理運営８委員会の委員長を中心に計画通
りに活動されてきました。
・会長方針に基づき、各委員長のリーダーシップが
発揮されていると思います。

２.下半期活動計画
・会長方針に従い、各委員長のリーダーシップが発
揮されるようサポートしていきます。
・情報共有のため、情報集会を開催していきます。

出席委員会
委員長　川上　英則

１.上半期実績報告
　例会に出席できない会員の方に対して、例会以外
の行事に出席を促す努力が足りなかった為、目標の
出席率には届きませんでした。

２.下半期活動計画
　会員の皆さんがクラブに魅力を感じ、参加してみ
たいと思う親睦活動や奉仕活動を企画する事が大切
だと思いますので、関係する委員会の皆さんと連携
して、出席率向上に向けて引き続き努力をしていき
たいと思います。

事業計画は、地区のロータリー財団の補助金が無い
ので、当クラブの3,000ドルだけで進めていま
す。
　次年度は、地区のロータリー財団の補助金が使え
るように早めに計画を進めています。
　11月30日から12月４日の日程で、友好地区の
タイ国バンコクパツムワンRC創立40周年に15名
で参加しました。

ロータリー財団委員会
委員長　太田　聖史

１.上半期実績報告
令和５年12月１日現在の実績
・年次寄付　　　6,600ドル（達成率57％）
・ポリオ　　　　 100ドル（達成率 4％）
・べネファクター　 1名（達成率 0％）

２.下半期活動計画
　引き続き、ロータリー財団への寄付をお願いしま
す。

米山記念奨学委員会
委員長　原口　一吉

１.上半期実績報告
①寄付目標　会員一人当たり25,000円
　＊2024年５月までには達成が見込まれる。
②米山奨学生　趙 珉徹（チョ ミンチョル）さんの
例会出席毎に近況報告が実施できた。

③高柳益美米山カウンセラーと協力できた。

２.下半期活動計画
　目標額に達するように、協力いただけるよう案内
をする。

ニコニコBOX委員会
委員長　久保田規子

１.上半期実績報告
献金総額　　　777,900円（11月末）
達 成 率　　　 30％（11月末現在）
　12月第１例会の際に、個人の献金額を月毎に集
計し、お渡ししました。

２.下半期活動計画
　ニコニコBOX資金の使途を会員に再度お伝え
し、重要な資金源であることをご理解いただき、ご
協力をお願いいたします。
　その上で一人当たりの年間献金額30,000円以上
を目標にお声がけをしていきます。また、プログラ

ム委員会と連携し、時間の許す限りメッセージをお
伝えいたします。
　個人の献金額を確認できるよう管理し、上半期同
様月毎に集計し、ＧＷ前後にお渡しいたします。
　下半期も皆様のあたたかいご協力をお願いいたし
ます。

会計委員会
委員長　鏡渕　　洋

１.上半期実績報告
　クラブ運営が円滑に行われるよう、流動性に配慮
した会計活動を心掛け活動してまいりました。今後
も適性な会計活動に努めてまいります。

２.下半期活動計画
　上半期に引続き、適正且つ迅速な会計活動に取り
組み、クラブ運営活動が円滑に行われますよう取組
んでまいります。よろしくお願いいたします。

活用し、楽しい誌面作りのため各委員長にご協力の
お願いをしていきたいと思います。

IT資料委員会
委員長　磯﨑　昭彦

１.上半期実績報告
⑴らくらく連絡網の各委員会での活用をサポート
⑵My ROTARYの活用を推進
⑶創立50周年記念式典ホームページ作成依頼
⑷理事会終了後の資料作成をサポート
⑸QRコードを利用しての案内

２.下半期活動計画
⑴らくらく連絡網のサポート
⑵My ROTARYを紹介して会員登録をサポート
⑶ホームページ作成依頼
⑷QRコード活用

雑誌委員会
委員長　北原　　実

１.上半期実績報告
　毎月ロータリーの友お勧め記事の紹介をした。

２.下半期活動計画
　毎月一段と丁寧にロータリーの友お勧め記事の紹
介をする。

奉仕プロジェクト委員会
委員長　粂田　信行

上半期実績報告・下半期活動計画
　職業奉仕、社会奉仕、青少年奉仕、国際奉仕・姉
妹友好クラブの各委員会が奉仕活動を円滑に活動で
きるように、アドバイスなどを行ってまいりまし
た。

職業奉仕委員会
委員長　小泉　正史

１.上半期実績報告
⑴茨城ロボッツ試合観戦
　1ー3奉仕研究会と合同で、1ー3奉仕研究会を
アダストリアみとアリーナで開催し、その後試合
観戦しました。

⑵茨城ロボッツのチケットパートナー
　当クラブで茨城ロボッツのチケットパートナー
になり、クラブメンバーに1,000円でチケット
をお渡しし観戦してもらう。

２.下半期活動計画
⑴茨城ロボッツのチケットパートナーを無駄にしな
いように使いきる。
⑵会員卓話My Business 卓話を実施する。
⑶職場訪問を行う。

社会奉仕委員会
委員長　米川　幸喜

１.上半期実績報告
⑴夏休み、冬休みの給食の出ない期間を前に、食材
などを配布する「子ども元気プロジェクト」を実
施した。
⑵毎月、双葉台市民センターにて「おひさま食堂」
を実施した。
⑶地区の社会奉仕事業である「ミテランガイドブッ
ク」制作において、「千波湖」「水戸市民会館」
「茨城ロボッツ」の記事を掲載した。
⑷12月に開催される「IBARAKI Next Genera-
tion Cup 2023」に、青少年奉仕委員会と連携
して協力した。

２.下半期活動計画
　引き続き、「子ども元気プロジェクト」「おひさま
食堂」をボランティアの方々にご協力頂きながら実
施する。

青少年奉仕委員会
委員長　二川　隆司

１.上半期実績報告
・中央地区ミニバス連絡協議会の小沼氏と第21回
水戸南RC杯ミニバスケットボール大会の打ち合
わせ。
・育成いばらき、IBARAKI Next Generation 
Cup 2023 歓迎レセプションに参加。
・ケーズデンキスタジアムで行われた第３分区ロー
タリーデー（ポリオ根絶募金活動）に参加。

２.下半期活動計画
・２月11日（建国記念日・日）に第21回水戸南
RC杯ミニバスケットボール大会を開催。

国際奉仕・姉妹友好クラブ委員会
委員長　鈴木　憲一

上半期実績報告・下半期活動計画
　７月６日から11日の日程で、友好クラブのタイ
国シーロムRC会長就任式・医療機器贈呈式に会員
13名と訪問しました。
　今年度のタイ国シーロムRCとの医療機器の贈呈

親睦活動委員会
委員長　人見　光一

１.上半期実績報告
⑴例会時にビジター・ゲストの受付、ご案内、ご紹介
⑵ガバナー公式訪問、合同例会の対応
⑶夜例会の実施
⑷各月の会員の誕生祝の贈呈

２.下半期活動計画
　上半期同様に、
　⑴例会時にビジター・ゲストの受付、ご案内、ご紹介
　⑵夜例会の実施
　⑶各月の会員の誕生祝の贈呈
　⑷慶弔対応
をしていく。それに加え、
　⑸新年家族例会などの企画運営
　⑹会長・幹事慰労会の企画、運営
を行う。

会場運営委員会
委員長　川﨑　英輝

１.上半期実績報告
・食事の無駄をなくすために、出欠の管理を徹底
し、らくらく連絡網の回答率も若干上がり、出席
予測をすることで、食事の無駄を大幅に減らすこ
とができた。
・ガバナー公式訪問で、水戸南RCらしさを前面に
出し、円滑に運営することができた。
・食事の無駄をなくすために、クラブのルールであ
る、らくらく連絡網での出欠返信の徹底を訴えた
が、今年度の方針でルールに強制力はなく、回答
は自由ということにより、委員会としてモチベー
ションの維持が難しかった。
・例会の必要物品の依頼・準備について報連相を抜
かりなく行ったが、物品を忘れる、メールを読ん
でいない、自分のやりたい事業以外は他人事で協
力的でないなど、対応が難しい会員に対し、委員
会として対策、改善することができなかった。

２.下半期活動計画
・会長に意見するのを極力控え、会長が気持ちよく
活動できるように、会長の指示通りの活動をす
る。
・幹事の負担を軽減できるように、委員会メンバー
全員で、全力サポートをする。
・他委員会と協力し、クラブの奉仕活動に参加す
る。

プログラム委員会
委員長　島根　昌明

１.上半期実績報告
　毎月のプログラムの作成を先行し、理事会・役員
会３カ月先まで企画を進めております。
　司会進行も時間で始まり、時間で終了し、楽しい
例会運営に努めております。

２.下半期活動計画
　前年度の事業でMy Business 卓話が出来なかっ
た会員の卓話を実施していきます。
　会員から卓話者のリクエストがありましたので実
行し、楽しい例会運営を進めて行きます。

公共イメージ委員会
委員長　大森　　愛

１.上半期実績報告
①IT資料委員会・会報委員会と協力しながら、
SNS（インスタグラム、フェイスブック等）や、
ホームページを活用して情報発信、広報活動を行
いました。
②FMぱるるんで放送されている「学童の帰宅時犯
罪防止CM」の放送をしました。

２.下半期活動計画
①茨城新聞等でメディアの広報活動を行う。
　（２月水戸南RC杯ミニバスケットボール大会）
②ＦＭぱるるんで放送されている「学童の帰宅時犯
罪防止CM」の継続をする。
③IT資料委員会、会報委員会と協力しながら、
SNS（インスタグラム、フェイスブック等）や、
ホームページを活用して情報発信、広報活動を継
続する。

会報委員会
委員長　谷島　孝明

１.上半期実績報告
　週報を例会毎に発行し、会員のコミュニケーショ
ンを円滑にするために多くの写真を掲載するよう心
掛けた。
【掲載内容】
通常週報、シーロムRC会長就任式、ガバナー公
式訪問、地区大会、おひさま食堂、SRGの活
動、野球部の活動、パツムワンRC創立40周年
記念式典、ロータリーデー

２.下半期活動計画
　家族例会、IM、水戸南RC杯ミニバスケットボー
ル大会、親睦活動など、下半期の活動を写真などを



ロータリーの時間　石川啓司会長

喜寿のお祝い　花束贈呈 新年家族例会　乾杯挨拶　井澤第３分区ガバナー補佐

親睦の時間「１月誕生祝」 幹事報告　赤岩賢二幹事 喜寿のお祝い　笹館康男会員

国際ロータリー第2820地区　水戸南ロータリークラブ

◆RI加盟承認　1973年（昭和48年）６月７日
◆チャーターナイト　1974年（昭和49年）２月10日

■例会場　水戸プラザホテル  TEL.029-305-8111
■事務所　常陽銀行本店  TEL.029-225-4820
■ＵＲＬ　http://www.mito-m-rc.com

クラブ会報委員会／委員長：谷島孝明　副委員長：中庭浩実　委員：久信田秀一

●会　長　石川　啓司　会長エレクト　兼子　充裕
●幹　事　赤岩　賢二　副会長　　　　石井　浩一
　　　　　　　　　　　副幹事　　　　宇留野秀一

水戸南
ロータリークラブ

Weekly Report 
Rotary Club of Mito-Minami

RIテーマ：世界に希望を生み出そう　地区スローガン：まちを磨けば、あなたが輝き、世界を彩る
クラブ会長方針：公平に多様性を包摂する、私たちの「水戸南ロータリークラブ」

幹 事 報 告

出席報告 会 員 数 出 席 数 欠 席 数 本日出席率

１月第４例会　１月26日（金）　新年家族例会

Vol.51  No23（第2368）－１ 2024年（令和６年）２月２日（金）平和構築と紛争予防月間 週 報

2024年２月２日（金）

 1. 点鐘・開会 
 2. 国歌斉唱・ロータリーソング
 3. ビジター・ゲスト紹介
 4. ロータリーの時間 石川啓司会長
 5. 米山奨学金授与 趙　珉徹さん
 6. 新会員入会式 山崎克彦氏
 7. 米山功労クラブ感謝状伝達（第53回）
 8. マルチプル・ポール・ハリス・フェローピン伝達

篠原　勉会員（第８回）
 9. 会　食
10. 会務報告（出席状況報告　ニコニコＢＯＸ　

ロータリー財団　米山記念奨学　その他）
11. 幹事報告

―　休　憩（１分間）　―
12. 上半期実績報告・下半期活動計画発表

会員組織、職業分類、会員選考、会員増強、
ロータリー情報、クラブ管理運営、出席、
親睦活動、会場運営、プログラム、
公共イメージ、会報、IT資料、雑誌、
奉仕プロジェクト、職業奉仕、社会奉仕、
青少年奉仕、国際奉仕・姉妹友好クラブ、
ロータリー財団、米山記念奨学、ニコニコBOX、
会計

13. ロータリーソング
14. 点鐘・閉会

２月第１例会プログラム 第３分区IM（インターシティ・ミーティング）が
開催されます
日　時：２月17日㈯　登録 14:00　開会 14:30

講演 15:10　　コンサート 16:30
閉会 17:10　　懇親会 17:30～19:00

場　所：水戸プラザホテル
講　演：「DEI　ロータリーの新しい流れ」

DIVERSITY（多様性） EQUITY（公平さ） INCLUSION（包摂）
起業家　前川裕奈氏

コンサート：オーボエ奏者　山田涼子氏
＊当クラブが、ホストクラブとなっておりますので全会
員出席が基本です。後日集合時間等をお知らせ致し
ます。出欠の有無は、谷島会員までお願い致します。
＊２月16日㈮の例会変更となっておりますのでお
間違えの無いようお願い致します。

1－3奉仕研究会が開催されます
日　時：２月14日㈬　18:30～
場　所：新竹　城南8-37　TEL.226-2577

高松西RC創立55周年記念式典が開催されます
日　時：４月13日㈯　16:00～
場　所：かがわ国際会議場（JR高松駅前）

１月27日㈯ おひさま食堂が開催されました
参加者（敬称略）　　　　　　　　　　　　（17名）
石川啓司　　兼子充裕　　中庭浩実　　小路　實
原口一吉　　川上英則　　二川隆司　　奈良早苗
米川幸喜　　宇留野秀一　　岡村太郎　　久保田規子
篠原　勉　　鈴木憲一　　石川　豊　　磯﨑昭彦
赤岩賢二

次回例会日程
日　時：2月９日㈮　12:30～
場　所：水戸プラザホテル
内　容：卓話　　水戸史学会　住谷光一氏

１

２

３

４

５

前週訂正出席率69.74％
参加ご家族…57名79名 56名 23名 76.71％１月第４例会（１月26日）

出席状況
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原口美花さん（原口会員令夫人）
　　　　　　……
赤岩賢二会員……
二川隆司会員……
笹館康男会員……
鈴木憲一会員……
人見光一会員……

川上英則会員……

髙野　賢会員……
根本 次会員……

篠原　勉会員……
島根昌明会員……
深谷　智会員……
及川　譲会員……
奈良早苗会員……
川澄千亜紀会員・太田聖史会員
　　　　　　……
録田幸裕会員……
大森　愛会員……
武田　誠会員……
久保田規子会員…

■ニコニコBOX（１月26日（金）扱）

■財団BOX（１月26日（金）扱）■ゲスト 米山奨学生　趙　珉徹さん

本日の新年家族例会楽しみにしております。
久し振りの家族例会ですね。
親睦活動委員会の皆様お疲れ様です。
ご家族の皆様ようこそいらっしゃいました。
今年も宜しく。
本日は有難うございます。至らない点は、ご容赦
下さい。
親睦活動委員会の人見委員長始め、平山さん、岡
村さん、根本（直）さん、鈴木（さ）さん、横須賀さ
ん、本日まで大変なご苦労の中、ご準備頂き有難
うございます。
新年例会楽しみたいと思います。
笹館さん、喜寿おめでとうございます。家族がお
世話になります。
息子夫婦がお世話になります。
本日は家族例会です。楽しんでいって下さい。
笹館会員、喜寿おめでとうございます。
おめでとうございます。
笹館さんおめでとうございます。

今日は久し振りの家族例会楽しみです。
笹館会員、喜寿おめでとうございます。
本年も宜しくお願い致します。
本日は宜しくお願いします。
久し振りの家族例会楽しみです。

この計　　　 20件　　 83,000円
１月計　　　 66件　　　 260,000円
累　計　　　334件　　　1,207,900円

月例献金（１月分）…1,455円

この計　　　１件　　　1,455円

■会員メークアップ
1/20　ロータリー財団セミナー及びPHS顕彰パーティー

岡村太郎　　浅野佑介　　石川啓司
1/24　水戸西RC　　大金　誠

2023-24年度　第８回定例理事会　議事録
日　時　2024年１月29日㈪　18:30～
場　所　カラオケダイニングEST
　　　水戸市中央1-3-16 山口ビル1F
出席者　役　　員　石川啓司　　石井浩一　　赤岩賢二

　　　　　川﨑英輝
理　　事　小泉正史　　二川隆司　　鈴木憲一
　　　　　宇留野秀一　太田聖史　　原口一吉
　　　　　久保田規子　川上英則　　人見光一
　　　　　島根昌明
オブザーバー　篠原　勉　　磯﨑昭彦

議事・決議事項
①新会員について 《承　認》
②２・３・４月プログラムについて 《承　認》
③GGについて 《承　認》
　・現状報告
④その他
　・新年家族例会について報告
　・高松西RC創立55周年記念式典について 《承　認》
　・ロータリーデーの決算について 《承　認》
　・新旧クラブ協議会について 《承　認》
保留事項　特になし
次回理事会
１．日　時　　２月26日㈪　18:30～
２．場　所　　でん助


